



142年間の歴史に幕 児童が母校と創立者への感謝を劇で伝えます 北文間小学校閉校式典を開催（3/24）

明治7年に開校した北文間小学校（児童数59名）は、平成29年4月から龍ケ崎西小学校（児童数246名）と統合することとなりました。北文間小学校の児童・保護者や北文間地区の地域みなさんが北文間小学校の142年間の長い歴史に思いを馳せながら、感謝の気持ちで閉校を迎えるため、北文間小学校閉校式典を開催します。閉校式の後に行われる閉校のつどいでは、児童が母校と創立者である飯塚 古登（いいつか こと）さんへの感謝を劇で伝えます。

※ 北文間小学校は明治7年に長興（ながおき）小学校として開校し、創立者である飯塚 古登さんの寄附をもとにして、明治15年に現在の地に校舎が完成しました。
北文間小学校の児童は、飯塚古登さんのことを「北文間の母」と慕い、毎年、古登さんのお墓参りをしてきました。

日時	平成29年3月24日（金） 閉校式： 午前10時から午前10時40分まで 閉校のつどい：午前11時から午前11時40分まで
場所	龍ケ崎市立北文間小学校 体育館 （所在地：龍ケ崎市長沖町1490番地）
主催	龍ケ崎市立北文間小学校
詳細	閉校式： 学校長式辞・市長あいさつ・来賓祝辞（紹介）の後、校旗返納 閉校のつどい： 児童発表（劇）、感謝の言葉、PTA発表、合唱『ふるさと』
参加者	北文間小学校の児童及び保護者：150人（見込） 北文間地区の地域住民と北文間小学校関係者：150人（見込）
担当課	龍ケ崎市教育委員会 教育総務課 総務グループ 担当者：近野（こんの） 連絡先：0297-60-1561（直通）